



## Beneficiados con reforma al salario mínimo, 20 millones de mexicanos



XALAPA, Ver., 25 de septiembre de 2024.- El diputado federal, Adrián González Naveda, informó que alrededor de 20 millones de mexicanos se verán beneficiados con la reforma al salario mínimo, que incluye a maestros de educación básica de tiempo completo, personal sanitario, médicos, enfermeras y personal administrativo, policías, militares, marinos y miembros de la Guardia Nacional (GN) que percibirán un salario arriba de 16 mil pesos.

En ese sentido, finalmente quedó plasmado en la Constitución en el apartado del artículo 123. «Que nunca podrá ser menor a la inflación presentada en ese mismo año», dijo.

Destacó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador fue el artífice de los «grandes instrumentos para combatir la pobreza y en este sexenio el salario mínimo ha aumentado más del 110 por ciento».

El diputado federal explicó que la reforma aprobada este martes contempla establecer un salario profesional a maestros de educación básica de tiempo completo, personal sanitario incluyendo a médicos, enfermeras y personal administrativo, policías, militares, marinos y miembros de la Guardia Nacional (GN).

«No pueden ganar menos del salario promedio del IMSS que este año es de 16 mil 700 pesos, que equivale al salario mensual promedio registrado en 2023 en el Instituto Mexicano del Seguro Social, actualizado por la inflación estimada para el año 2024; con esta reforma se benefician 20 millones de pesos», concluyó González Naveda.